## Dimanche 10 octobre

## Messe de bénédiction des groupes de catéchisme et d'aumônerie à Capendu

C'est en ce matin de ce dimanche d'octobre que les jeunes de l'aumônerie et du catéchisme ainsi que les parents et les animatrices et animateurs ont été mis à l'honneur par les prêtres Régis Alquier et Philippe Guitart en l'église de Capendu, devant une église quasiment comble, signe de l'engagement des paroissiens.

Si cette messe de bénédiction n'a rassemblé que 7 jeunes et 5 animateurs, nous pouvons souligner que, dans les cinq lieux où le catéchisme et l'aumônerie se déroulent, ce ne sont pas moins de 32 jeunes d'âge primaire et secondaire qui ne réunissent dans différents villages et ville de la paroisse, sous la conduite et la responsabilité d'une huitaine d'adultes.

C'est pour souligner ce quadruple engagement que cette célébration a eu lieu, quadruple engagement car cela implique les parents, les animateurs, les paroissiens et avant tout, et ne le dira jamais assez, les jeunes.

Souhaitons-leurs une bonne année d'études, d'approfondissements pour que leur foi soit encore plus vivace dans leur vie quotidienne.









